
質問者 質問項目

吉岡　たけし
（自由民主党）

〔発言方法：一括〕
１　犯罪被害者等の支援に特化した条例の制定について
２　若い世代向けの安心・安全に関する出前講座、特別授業について
３　地域活性化策としての空家空地対策について
４　新型コロナ感染症に対する後遺症対策の充実強化について
５　酪農をはじめとする畜産経営へのより一層の飼料高騰対策について

質問者 質問項目

〔発言方法：分割〕
１　こども家庭庁の政策に対応できる県組織の創設について
２　成育基本法に即した命の支援について
（１）新生児聴覚検査の実施
（２）こどもの視覚屈折検査の推進
（３）保育所等での死亡事故防止に向けた取り組みの推進

３　犬猫の殺処分ゼロを目指す取り組み

４　広域防災における連携について
（１）DMTC(Disaster Management Training Center) との連携について
（２）災害対応工程管理システムBOSS (Business Operation Support System, BOSai
System)の導入に向けて

質問者 質問項目

〔発言方法：分割〕
１　地域活性化に向けたデジタル化の取組について
２　ふるさと納税について
３　ロングトレイルの取組について

４　若年女性の雇用の受け皿確保に向けて
５　アンテナショップの考え方について
（１）首都圏でのアンテナショップ機能について
（２）県内アンテナショップ機能の充実について

 質問者 質問項目

あしだ　賀津美
（公明党・県民会議）

〔発言方法：一括〕
１　三田市民病院と済生会兵庫県病院の統合について
２　女子学生の県内就職促進について
３　女性特有のがん対策について
４　有機農業への経営支援について
５　暴力団対立抗争の現状と対策について
６　幼稚園送迎バス事故防止について

質問者 質問項目

〔発言方法：分割〕
１　齋藤知事の「ふるさと意識の醸成」認識について

２　忠魂碑などの慰霊施設の維持管理について
３　お腹に宿った小さないのちを守る取組について

４　北播磨の地域資源を活かした取り組みについて
（１） 山田錦の価値を高める取り組みについて
（２） 東条川疏水・山田錦の里をはじめとした地域資源をフィールドパビリオン構想に
５　神戸と北播磨を結ぶ道路整備と将来の高速道路構想について

６　主権意識を高める教育の推進について
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